



REVISTA DE GASTROENTEROLOGÍA DE MÉXICO

MENSAJE ECOS INTERNACIONALES 2021

Estimados amigos:

Bienvenidos a nuestro curso Ecos Internacionales, en su vigésima sexta edición, que desde el año 1995, cuando era presidenta la Dra. Margarita Dehesa, se puso en marcha, una propuesta original de nuestro asociado el Dr. Arturo Ballesteros Amozorrutia con objeto de analizar, revisar y criticar los trabajos libres de la Semana Nacional de Enfermedades Digestivas de la *American Gastroenterological Association*, y con posterioridad de otras sociedades internacionales.

A través de estos años se han mantenido y conservado sus estándares de calidad, por lo que este año nuestros directores del curso, el Dr. Miguel Ángel Valdovinos, el Dr. Felipe Zamarripa y el Dr. Fernando Rojas, con su experiencia y creatividad, han desarrollado un trabajo excelente para seleccionar a profesores nacionales e internacionales de un gran nivel académico en las diferentes disciplinas de la gastroenterología.

Por las circunstancias actuales, este año se realizará en versión virtual, pero esperamos que el próximo año sea presencial y virtual (híbrida), ya que es importante continuar con nuestros lazos de amistad y establecer contacto con los gastroenterólogos jóvenes que serán los líderes del futuro.

Debemos agradecer a nuestra *Revista de Gastroenterología de México* por incluir en un suplemento los resúmenes que nos permitirán más adelante analizar de forma cuidadosa los trabajos expuestos.

Asimismo, agradezco a la industria farmacéutica, que a pesar de la crisis actual ha mantenido su apoyo incondicional para poder mantener vigente la educación continua en nuestra asociación.

Los esperamos a todos en la Semana Nacional de Gastroenterología en la ciudad de Guadalajara, Jalisco, en la Expo Guadalajara, del 12 al 16 de noviembre del 2021.

Dr. Marco Antonio Lira Pedrín
Presidente de la AMG